

Eon Motors reçoit le Prix de l'innovation du Club de l'économie La Provence

Le 21 janvier 2015 - Quelques semaines après le lancement réussi de la gamme Weez au Mondial de L'Automobile 2014, Eon Motors, se voit récompenser du Prix de l'Innovation par le Club de l'économie La Provence. En distinguant Eon Motors, le jury salue tout à la fois sa capacité à innover que celle à challenger les marchés existants des véhicules électriques et sans permis.

Conçu et assemblé en France par Eon Motors, Weez est un véhicule électrique léger, quatre roues motrices. Alors que la gamme Weez a été révélée au dernier Mondial de l'Automobile, le constructeur installé à Malijai dans les Alpes de Haute-Provence, vient de recevoir le Prix de l'Innovation décerné par le Club de l'économie La Provence.

Composé d'entrepreneurs, le jury a récompensé la capacité d'innovation déployée par le constructeur pour concevoir et développer Weez. Le prix salue également la vision nouvelle d'Eon Motors sur la mobilité de demain qui lui permet aujourd'hui de bousculer son marché tant sur l'électrique que le sans-permis.

Unique et totalement innovante, Weez dispose de trois places et d'une position centrale de conduite. Le véhicule est équipé de série d'un écran tactile 7 pouces permettant l'affichage et l'accès aux commandes et possède une électronique embarquée propriétaire lui permettant de piloter l'intégralité des fonctionnalités du véhicule en lieu et place des commandes habituelles.

Déclinée en 7 modèles, la gamme est l'une des moins chère du marché tant à l'achat [\[1\]](#) qu'à l'usage [\[2\]](#) ou à l'entretien, et affiche une consommation de 5 kwh/100 kms.

Rappelons que Weez a déjà su séduire EDF qui a choisi le véhicule pour équiper son site de Sisteron.



A propos de Weez

Véhicule Electrique Léger (Quadricycle léger)/ 3 places / Coffre 300 litres / Carrosserie en composite

Châssis en nid d'abeille NIDAPLAST / Moteurs roues 4 x 1kW / Pack Batterie Lithium Fer Phosphate LifePo4 3kWh / poids à vide 250 kg + Pack Batteries 45 kg / Affichage de bord et commandes digitales sur Tablette 7" / Vitesse maximale autorisée 45 km/h / 0 à 45 km/h en 5,9" / 0 à 50 m en 5,9" : Autonomie : 60 kms : Consommation : 5 kWh/100 kms :

Rechargement : prise classique 220V/16A / Temps de rechargement : 3 heures / A partir de 8.990 € TTC, batteries incluses.

Weez a été homologué en catégorie L6e (Quadricycle léger) le 3 Août 2012 pour l'Europe Communautaire sous le numéro e13*2002/24*0595

A propos de Eon Motors France <http://www.eon-motors.com/>

Weez a été conçu et développé par Eon Motors France, filiale à 100% d'Eon Motors Group SA au capital de 2,104 M€. Eon Motors France a été reconnue Jeune Entreprise Innovante par l'administration fiscale et bénéficie à ce titre depuis 2010 du Crédit Impôt Recherche. L'entreprise a reçu le soutien d'OSEO en 2011 et du Fonds FARO (Innover en Méditerranée) en mai 2012. Début juillet 2012, OSEO a accordé à Eon Motors France une Aide à l'Innovation pour la conception et l'homologation du processus d'industrialisation de Weez. En vue de la création de sa première usine d'assemblage pour Weez en France à Malijai dans les Alpes de Haute-Provence, Eon Motors France a reçu le soutien du Fonds de revitalisation économique de la communauté de communes de Moyenne Durance, du conseil général des Alpes de Haute Provence, du conseil régional PACA et de l'Etat Français pour son plan de création d'emplois en région .

Eon Motors France est membre de l'AVERE France, de l'AVEM, du pôle de compétitivité Capenergies et du cluster Automotech.

[\[1\]](#) de 8.990 à 9.990 euros HT

[\[2\]](#) 0,70€ /100km